
8 Pièces

330 m²

Réf. 7634350

3 500 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Située  au  milieu  du  Golfe  de  Saint  Tropez,  au  calme  et  dans  un

domaine  sécurisé,  au  cœur  de  la  campagne,  magnifique  villa

provençale.D'une  superficie  d'environ  330  m2  elle  se  compose  d'un

spacieux  salon/séjour  avec  vue  dominante  sur  les  collines

environnantes,  une  cuisine  entièrement  équipée,  six  spacieuses

chambres  ainsi  que  5  salles  de  bains.À  l'extérieur,  sur  un  terrain

paysager d'environ 1700 m2, une très grande piscine à débordement,

un  pool  house,  un  jacuzzi  ainsi  que  plusieurs  place  de  parking

complètent la propriété.

Situated in the middle of the Gulf of Saint Tropez, in a quiet and secluded estate, in

the  heart  of  the  countryside,  magnificent  Provencal  villa.With  a  surface  area  of

approx.  330  m2,  it  comprises  a  spacious  living/dining  room  overlooking  the

surrounding  hills,  a  fully  equipped  kitchen,  six  spacious  bedrooms  and  5

bathrooms.Outside,  on  landscaped  grounds  of  approx.  1700  m2,  a  large

swimming  pool,  pool  house,  jacuzzi  and  several  parking  spaces  complete  the

property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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